

## Škoda-Autohaus bester Gebrauchtwagenhändler

**Das Škoda.Autohaus Partner Koch Automobile GmbH aus Schwäbisch Hall ist die Nummer eins im Gebrauchtwagenhandel in Deutschland. Zu diesem Ergebnis kommt das Fachmagazin „Gebrauchtwagen Praxis“ (Ausgabe Nr. 10 / 4. Oktober 2012) und ehrte den Betrieb mit der Auszeichnung „Gebrauchtwagen Award 2012“.**

Neben einer optisch eindrucksvollen Fahrzeugpräsentation, punktete der Vertriebspartner insbesondere durch das zukunftsorientierte Verkaufskonzept: Alle Modelle sind mit QR-Codes versehen. Darüber können Interessenten sowohl die Fahrzeugdaten abrufen als auch den gesamten Gebrauchtwagenbestand des Unternehmens begutachten. „Begeisterung für die Sache und kreative Ideen waren beim Autohaus Koch deutlich zu spüren“, begründete Chefredakteurin Silvia Lulei die Entscheidung. (ampnet/jri)